

## Informationen zum Hochwasserschutzprojekt in St. Jakob

Gerne informieren wir Sie über den nächsten wichtigen Schritt im Hochwasserschutzprojekt in St. Jakob. Ab dem 17. November 2025 wird die bestehende Brücke zwischen der Bushaltestelle und dem Schulhausplatz abgerissen und durch eine neue Fussgängerbrücke ersetzt.

Die Sperrung bleibt voraussichtlich bis Ende Jahr in Betrieb. Der genaue Zeitpunkt der Eröffnung der neuen Brücke hängt von den Witterungsverhältnissen ab und wird zu gegebener Zeit bekanntgegeben.

Für die Zeit dazwischen wird eine signalisierte Umleitung eingerichtet (siehe Plan). Die Gemeinde sorgt dafür, dass die Umleitung sicher eingerichtet und klar signalisiert ist.

Bei Fragen zum Bauprojekt respektive der Umleitung dürfen Sie sich gerne bei Heinz Britschgi vom Bauamt melden ([heinz.britschgi@ennetmoos.ch](mailto:heinz.britschgi@ennetmoos.ch)).

